

Presentará sus conclusiones el 14 de enero

# La OMC somete su informe de AP al dictamen de todos los colegios

La Vocalía de Atención Primaria Urbana de la OMC ha remitido a las vocalías provinciales de los 52 colegios el borrador de su informe sobre la situación del médico de primaria para que participen en la elaboración de las conclusiones finales, que se presentarán el 14 de enero.

DIARIO MEDICO. F. Goiri. Madrid | fgoiri@unidadeditorial.es | 04/01/2016 14:02

---

<http://www.diariomedico.com/2016/01/04/area-profesional/profesion/la-omc-somete-su-informe-de-ap-al-dictamen-de-todos-los-colegios>

La Vocalía de Atención Primaria Urbana de la Organización Médica Colegial (OMC) ha remitido el borrador de su Informe sobre la Situación del Médico de Primaria a las vocalías de los 52 colegios provinciales para que "hagan todas las aportaciones que estimen oportunas y enriquezcan el borrador y las conclusiones que emanen de él", según Vicente Matas, vocal nacional de Primaria Urbana y coordinador de un informe que han elaborado conjuntamente su propia vocalía, junto con las de Atención Primaria Rural y Administraciones Públicas.

El proceso de debate interno que ha abierto la OMC con todos los colegios **culminará el próximo 14 de enero** con una Asamblea General que reunirá en la sede de la OMC a todos los vocales provinciales de Primaria Urbana, "en la que presentaremos el contenido final del informe, que se nutrirá con las aportaciones de todos los colegios, y elaboraremos unas conclusiones sobre la situación laboral, profesional y formativa de los médicos de primaria en el SNS".

La primera oleada del informe, que las 3 vocalías nacionales de la OMC presentaron a finales de noviembre, concluía, entre otras cosas, que **el 29 por ciento de los médicos de primaria que ejercen en el SNS lo hacen con un contrato temporal**, y que la mayoría de los médicos de Familia (un 52,5 por ciento) y de pediatras (un 67,6 por ciento) tienen un cupo de tarjetas sanitarias (TIS) por encima de la media recomendada por los estándares de calidad.

- Las conclusiones finales del informe ahondarán en aspectos como la carga de trabajo y la incidencia de los recortes sanitarios en el primer nivel
- 

Según Matas, las conclusiones finales del informe (que se harán públicas el mismo 14 de enero) ahondan en aspectos laborales más concretos. "La excesiva carga de trabajo es una de las quejas habituales del médico de primaria, y hemos querido ver el alcance real de esa queja incidiendo en variables concretas, como el número medio de consultas, el volumen de plantillas en función de la demanda asistencial, o el tiempo que el profesional puede dedicar a tareas como la investigación y la docencia".

### **Incidencia de los recortes**

El informe también dedicará un apartado específico a la **incidencia de los recortes sobre las plantillas y las condiciones de trabajo** de los médicos del primer nivel.

"Más allá de la pérdida retributiva, la contención del gasto sanitario y la tasa de reposición se han traducido en una evidente merma de plantillas, y queremos concretar en cifras el impacto de esas reducciones".

Matas recuerda que la "alta participación en la encuesta que ha servido de base al informe otorgan mucho peso a las conclusiones finales". La OMC ha recabado un total de 4.450 respuestas válidas en las 17 autonomías, lo que supone un 15,6 por ciento de los 28.500 facultativos de primaria que ejercen en el SNS.